
Page 1/2

OASIS21
Société Coopérative d’Intérêt Collectif

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS

Procès-verbal de la
   Réunion du Conseil d’Administration du 25 janvier 2023  

Le 25 janvier 2023 à 17heures, les membres du Conseil d’Administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 
anonyme à capital variable, dénommée «Oasis21», à savoir :
- Monsieur Mathieu Labonne, président du Conseil d’Administration
- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21
- Madame Mariam Diop
- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 
- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’associaton Foodlab
- Monsieur Mathieu Castaings, représentant  de la société Finacoop

Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant :
1. Points financier et enjeux pour 2023
2. Relations Foodlab et Volumes
3. Valeur des mandats Président et DG
4. Mandats (CRESS, France Tiers lieux, A+ c'est mieux)

Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 
séance. 

1. Points financier

Cédric Mazière présente une première évaluation du compte de résultat 2022 et le budget prévisionnel 2023.

Le résultat 2022 devra sans doute être encore négatif (de l’ordre de – 30 keuros) avec une capacité d’autofinancement d’un peu
moins de 100 keuros. C’est en-dessous de l’objectif fixé il y a un an, mais le chiffre d’affaire de la SCIC est passé de 620 à 960
keuros environ.

Cédric Mazière présente ensuite les enjeux principaux de développement du chiffre d’affaires en 2023 :
- augmentation du nombre de nomades à Oasis21
- remplissage des résidents à Fab City Hub et stabilisation des nouveaux résidents à Volumes Lab
- augmentation des réservations externes à Fab City Hub et Oasis21
Si les objectifs sont atteints, l’année 2023 devrait être bénéficiaire, alors que les charges seront désormais à plein.

Des échanges ont lieu sur la situation financière qui est préoccupante, notamment das les enjeux de trésorerie à moyen terme en
prévision du remboursement du prêt de la Banque des territoires et en anticipation du remboursement des titres participatifs.
Mathieu Castaings demande si des aides sur l’énergie ont été demandées et Cédric répond que oui.

Mathieu Labonne exprime son sentiment que les objectifs sont clairs et que nous avons une bonne vision des enjeux financiers.
Il  mentionne  également  l’importance  de  trouver  de  nouveaux  fonds  propres,  si  possible  auprès  d’institutions  ou  de
bénéficiaires, pour gérer au mieux les risques de trésorerie. Il rappelle notamment que les tiers-lieux avec une dimension ESS
forte sont partout ailleurs très soutenus par les pouvoirs publics, notamment via des subventions publiques ou des participations
aux fonds propres. Il n’est pas normal que notre coopérative soit aussi peu soutenue financièrement par les collectivités locales.

2. Relation Foodlab et Volumes

Cédric Mazière mentionne les dettes que l’association Foodlab a auprès  de la SCIC Oasis21 qui mette la coopérative en
difficulté. Des échanges ont lieu à ce sujet.
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Sarah Goldberg mentionne également qu’elle quitte fin mars la direction du Foodlab et qu’un recrutement est en cours.

Cédric mentionne aussi  l’entretien  à  venir  le  26 janvier  avec  Francesco  Cingolani,  Baptiste  Bernier  et  Mathieu Labonne
concernant les 100 000 euros de parts sociales de Volumes dans la SCIC. Baptiste Bernier précise qu’il ne s’agit sans doute
finalement pas de demander le remboursement d’une partie des parts sociales mais simplement de clarifier  l’avenir de ce
placement de Volumes.

Cédric mentionne au passage que la Banque des territoires a exigé d’être consulté pour tout changement notable du sociétariat.

3. Valeur des mandats Président et DG

Cédric Mazière présente l’augmentation des salaires de l’équipe en 2023 pour tenir compte de l’inflation et pour revaloriser les
salaires de l’équipe qui restaient plutôt bas.

Concernant son mandat de directeur général,  il demande de passer de 1300 euros à 1350 euros bruts pour tenir compte de
l’inflation.
Le conseil d’administration valide une rémunération de 1350 euros bruts pour Cédric Mazière en tant que DG d’Oasis21.
Cette décision est approuvée à l’unanimité, Cédric Mazière n’ayant pas participé au vote.

Mathieu Labonne ne demande pas d’évolution de son mandat social de président (800 euros brut par mois) pour un temps estimé
d’environ 1 jour par semaine maximum en moyenne sur l’année).
 

4. Mandats (CRESS, France Tiers lieux, A+ c'est mieux)

Cédric Mazière donne des nouvelles de représentation de la SCIC au sein de 3 organisations partenaires :
- au CA de la CRESS
- au CA de France-Tiers Lieux
- au CA d’A+ c’est mieux.

Ces mandats doivent nous permettre d’activer des soutiens politiques plus concrets, notamment à l’aune des défis financiers de
la SCIC.

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 18h30.

Le président de séance Le secrétaire de séance
M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière
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